
Daferner (Dynamo Dresden) zum Glubb?
Beitrag von „1manwolfpack“ vom 16. Juni 2022, 16:27

Ich würde Daferner sehr gerne bei uns sehen. Scheint einen realistischen Karriereplan zu
verfolgen mit kleinen Schritten nach oben, um zu sehen wie weit er kommt.

Gerade da er wohl nicht der einzige Neue Stürmer werden würde, sehe ich ihn sehr positiv.
Netter Nebeneffekt: Pauli schaut in die Röhre.
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